



学校教育目標

- ・思いやりのある子ども
- ・明るく仲良しの子ども
- ・進んで学ぶ子ども
- ・がんばる子ども



へびのうちに大きな石が…

かわさきしりついでんくらしやうがっこう  
川崎市立犬蔵小学校  
こうちょう ふじわら ゆう こ  
校長 藤原由布子

2025年新しい年がスタートしました。  
保護者のみなさま、地域のみなさま、今年もどうぞよろしくお願ひいたします。

一年の始まりは家族が安全に過ごせるようにと願ってきましたが、今年も犬蔵小の子どもたちや教職員、保護者のみなさま、地域のみなさまの安全を願いました。休み明けに子どもたちが元気に登校して来る姿や、休み中の楽しかった事を友達と夢中で話している姿を見て、安堵し嬉しくなりました。みなさまにとってよいことがたくさんありますように願っています。

元旦に我が家に届いた年賀状には「へび級の幸せが訪れますように」というメッセージが書かれていました。しゃれたメッセージに新年早々ちよつと笑ってしまいました。

だじゃれ好きな私は、新年初の朝会で、中川ひろたかさん作の「だじゃれ十二支」の絵本を子どもたちに紹介しました。「だじゃれ十二支」は十二支がだじゃれで表現されていて思わず「ふふっ」と笑ってしまう絵本です。さて、巳年のページはどんなだじゃれがでてきたのでしょうか。「へびのうちに大きな石が…」ぜひ、続きはお子さんに聞いてみてください。

さて、2025年はどんな年になるのでしょうか。

私は、「子どもが生き生きと笑顔で学び合う学校」をめざして、チャレンジの年にしていきたいと思っています。巳年は、「再生や変化を繰り返しながら柔軟に発展していく年」という意味があるといえます。犬蔵小学校は、令和7年度から3年間、校舎再生整備が行われる予定となっています。本校舎の教室等が少しずつリフォームされ、木質化されることとなります。大規模な工事となるため、校庭の一部が使用できなくなったり、行事の時期を変更し、夏休みを長く設定したりすることとなります。年間の行事予定や日課表等、様々なことを変えていく必要があるため、次年度の計画については、別紙にて早めみなさまにお伝えしていきたいと考えています。

近隣にお住まいのみなさまには、工事の際の音や正門からの工事車両の入校等でご迷惑をおかけいたしますが、ご理解とご協力をお願いいたします。

2025年は創立49周年の年です。創立50周年に向けて準備を進め、子どもたちと地域のみなさまとお祝いしていきたいと思っています。

2月の主な予定

- 2月 6日(木) 入学説明会
- 20日(木) 授業参観・懇談会(学校報告会) 235年・学校保健委員会
- 21日(金) 授業参観・懇談会(学校報告会) 146年
- 25日(火) 6年生ありがとう集会